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≪ビジター・ゲスト≫ 

ＲＬＩ担当 本庄南ロータリークラブ 

浅田 進 様 
 

■■■会長の時間     吉永章子会長 

本日は例会場変更で安川電機 武蔵クラブで

す。又、今年度も折り返し地点に立ちました。５

週間後の３月９日、第３グループの IMが近づい
ています。昨年よりガバナー輔佐中心に実行委員

長指揮の下、会長幹事会、クラブに於いて何回も

の会議を重ね準備が進められています。ホストク

ラブとしてメンバー一丸となり各部署の仕事を

しっかりこなし、この合同例会を成功させなけれ

ばなりなせん。全神経を集中させご来賓の皆様を

お迎えし情報交換と親睦が和気藹々と行える会

合にしたいものです。 
■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1. ２月レート８８円 
2. 財団下期補助金申請締日 2/15(火) 
3. 青少年交換説明会資料が地区より届いてます。 
■■委員長報告 

ＩＭ実行委員会        水村雅啓委員長 

 IM 迄一ヶ月近くなりまして準備も進んでおり

ますが、本日は各理事長さんに例会後お残り頂い

て、案について決まりました処から準備に入って

頂きますので宜しくお願い致します。 

プログラム委員会       繁田光委員長 

2/7 の卓話をお願いしておりました狭山警察署

長・大谷様のご都合が悪くなりました為、入間市

商工会の齋藤正明会長に変更させて頂きます。そ

れ以降の例会卓話スケジュールの変更は、その都

度ご連絡いたします。(2/21 の講師卓話は飯能信

用金庫の大野孝夫様です) 
 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

38 名 29 名 78.9％ 77.1％ 

事前欠席連絡 3 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

平岡達也君、水村雅啓君、吉永章子君～浅田様本

日は宜しくお願い致します・加藤さん写真ありが

とう。山岸義弘君、加藤国夫君～浅田様遠路よう

こそ。後藤賢治君～浅田様、岐阜での源流セミナ

ーでは大変お世話になりました。細淵克則君～浅

田様 RLI では大変お世話になりました。友野政彦

君、摂田順一君、粕谷康彦君、西山祐三君、諸井

克彦君、宮崎正文君、晝間和弘君、間野尚君、岩

崎茂君、木下登君～加藤さん写真ありがとう 

本日\18,000       累計\768,550  

■回覧、配布物 

① 2/19 Ｒ情報研修会出欠表 

② 3/9 RI2570 地区第３グループＩＭ出欠表 

③ 3/10 国際ロータリー高校生向け留学説明会 

④ 入間市商工会よりお礼ご挨拶 

⑤ 抜萃のつづり配布通知 

⑥ RI2570 地区ＧＥ帰国報告＆PETS について 

⑦ RI ﾛﾝ D.ﾊﾞｰﾄﾝ会長(2013-14 年度)履歴紹介 

⑧ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：関谷 永久 

■当 番 ：繁田 光 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

入間ロータリークラブ    
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◆公共イメージセミナー報告◆  

加藤国夫クラブ奉仕委員長 

昨日、諸井広報委員長と二人で

参加してまいりました。最初に高

柳育行増強委員長から、サクセス

ジャパン(作治作戦と名づけ)に

ついては遠方ほか・他地区ＲＣに対しその地域に

知人が居りましたら其処のクラブに紹介し会員

増強を図ったらとの事でした。次に山口茂クラブ

奉仕部門委員長よりロータリーの友 1 月号表紙

の写真(白鳥)は昨年賞を頂いた作品で、これは公

共イメージにふさわしい写真であると言う事で

す。それから 1ページ・に田中ＲＩ会長のメッセ

ージも併せて今一度ご一読ください。公共イメー

ジ内山明夫委員長からは、公共イメージと認知度

アップには、公共性の高い事業を行ってマスコミ

にも取り上げて貰えれば認知度アップに繋がる。 

最後に、地区研修リーダー西川武重郎さんから

｢ロータリー希望の風奨学金｣について説明があ

り、被害にあわれた子供たちが成長するまで見守

っていきたい。それには皆様のクラブのスマイル

ボックスを活用頂きご支援下さいとの事でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆第２回新世代セミナー報告◆  

 西山祐三委員長 

 1 月１９日紫雲閣に於いて
行われました。今回はグループ

別に分かれて討議をする方式

ですが、その前にインターアク

トクラブ顧問教師会 亀卦川誠也和光国際高校

校長よりインターアクトクラブについて、登録し

ている高校は１２校ですが、９校が活動中であり、

内、８校は私立高校、１校は公立高校、公立高校

は先生方が転勤の為、指導が難しい等現況のお話

を頂きました。その後、５グループに分かれ、入

間クラブは第３グループで５つのクラブが参加、

うち入間南クラブ（狭山ヶ丘高校）、新狭山クラ

ブ（西武学園文理高校）がインターアクトクラブ

提唱クラブであり、様々な活動結果を報告されま

した。次に、青少年交換に移り、地区の新世代部

門 宮原青少年交換委員長からの青少年交換の

受入について各クラブが回答、当クラブ以外は受

入不可の回答であった。 

ＲＹＬＡについては、各クラブとも未活動に近

い状況でありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会報委員会（関谷・石川）

 

■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
「ロータリーについて思うこと」         ＲＬＩ担当   浅田 進 様 

 

本日は卓話の機会を頂き感謝いたします。先月は風邪の為訪問できずご迷惑

をお掛けしました。ＲＬＩの受講者が集まらず下期を中止せざるを得なかった

事が残念ですが、来年になりましたら又計画を予定しています。 

         最近のロータリーは元気がなく、楽しいと思う人も少なくなっており、クラブ

での教育力が希薄で知識不足が理解力を弱めているのではないか。従ってロータ

リーについて興味を示さない会員や、会員増強と寄付募集活動ばかりが目立つて

自己研鑽や他の奉仕活動がお座なりになっている。折角何かの縁でロータリアンになったからには

ロータリーを深く知る事が肝心ではないでしょうか。ロータリーを自ら知ろうという意欲と聞いて

みる勇気を持ち、奉仕活動の機会や親睦活動の場を活用して揉まれる事が大事ではないでしょうか。

RLI を取り組む理由として①教わっていないから知らない②誰も教えてくれない③教える義務は

ない④クラブの教育力が気薄になっており教育するという事を知らない⑤教育できる人材が居な

い。等々の理由から地区が教育に取り組む事になり、数年前から「入会３年未満会員セミナー」を

開催しています。 

RLI は日本人には馴染みが薄く、普段慣れ親しんでいる講義スタイルではなく、意見を述べ合う

意見交換形式であり「気付きの場」である。同席の発言者の意見で自分が知らない事や自分と違っ

た意見を知り・お互いに啓発し合い、その場では気付かなかった事を後日何かの機会にヒョイと想

い出し、これがあの事か！成るほどそう謂う事か！と気付けば良く、「結論を得られた」「説得され

た」「合意した」は問題ではない。RLI はパート 1から 3までのコースがあり、各パートに 6セッシ

ョン計 18 セッションを受講するとロータリーの大よその全体像が見えてきます。 

ロータリーの森に分け入る自らの努力が必要で、ロータリーの表面だけを見ていてはツマラなくて

勿体ないでしょう。会員増強と職業奉仕と寄付がロータリーではなく「入りて学び出でて奉仕せよ」

です。例会出席だけでは片手落ちで、国際大会を始め国際的な奉仕活動に取り組まないと、ロータ

リーをやっている実感が湧かないのではないでしょうか。私は昨年インドでのポリオワクチン投与

活動に参加して強く感じる所があり、来月再度出掛けて参ります。新しい会員の皆さん、クラブラ

イフだけではツマラなければ「地区へ」地区もツマラなければ「地区」から飛び出して全国ネット

の世界に参加してみては如何でしょう。又、ベテラン会員の皆さん、「ロータリーを知りたい」と叫

んでいる新人に「ロータリーを知る」場やヒントを助言してやって下さい。 


